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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２９年度１２月役員会 議事録 

平成２９年１２月９日（土）１９：００～２１：００ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

 

◎ 追加資料 

⇒ 平成２９年度第３回運営委員会議事録（案） 

◎ 訂正資料 

⇒ 平成３０年度日の里地区コミュニティ運営協議会日程 

 

Ａ：協議事項 

 

（１）１１月度役員会議事録（案）の承認について 

・『新春の集い』 ⇒ 余剰のアルコール類があればお寄せ下さい。 

⇒  承認 

・表題の１１月度役員会議事録（案）から（案）を削除してください。 

 

（２）平成３０年新春の集い実施要領（案）と予算（案）について 

・平成３０年１月１４日（日）１１時～１３時（受付は１０時３０分から） 

・会場設営は前日１３日（土）１７時３０分～１９時、役員はご協力をお願いします。 

・役員は会場準備のため当日９時に集合して下さい。 

・１月の役員会で詳細を報告します。 

 

【質問】 

・差し入れは手作りの梅酒なども大丈夫ですか？ 

【答え】 

・歓迎します。 

 

（３）平成３０年度総会までのスケジュールについて 

 

・訂正資料と差し替えて下さい。 

・平成３０年度総会 ⇒ 平成３０年５月６日（日） 

・平成３０年度日の里まつり ⇒ ８月１８日（土）、１９日（日） 

 

（４）次期日の里ホームページ検討会中間報告について 

 

・本報告の承認後、業者によるプログラミングが２か月、各関係者の協力を仰いで試験運用を

行い、来年度初めには運用開始としたい。 

・ＩＣＴ機器の進化・普及のスピードを鑑み、スマートフォン対応としたい。 

・現在のＨＰの問題点を検討し。アクセスが分かりやすくなっています。 

・初期製作費が発生しますが、年間維持費が格段に安くなります。 

・予算に関わる事案なので役員会の承認が必要。承認されれば速やかに発注したい。 

 

【質問】 

・見積もりは一社しかとらないのか？ 
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【答え】 

・現実的な対応として、相見積りを取るには大変な作業が必要です。依頼した会社は近郊にあ

り、専門家同伴で見学後、実力等合格点との判断をし、作業部会にも諮った上での提案です。 

【質問】 

・見積りは最終金額ですか？ 

【答え】 

・そうです。作業部会においてかなり詳しく検討しています。 

 

○ ＨＰについては１０年来、年間２７万程度の費用がかかっていた。この金額に疑義が生じたため

他のコミュニティと比較して調べた結果、突出して高かった。初期費用がかかるが、その後の年

間維持費を考えると格段に安くなる。 

 

【質問】 

・維持費が、今までの金額と差がありすぎるように思う。問題はないですか？ 

【答え】 

・立ち上げ当時は当協議会も知識不足だった。時代と共に技術の普及もあり対価が下がったこ

ともあると思う。 

 

○ 今後、ＨＰなどの情報が必要になるのは明白だと思われます。 

 

⇒ 承認 

 

（５）平成３０年度協議会事務職員の契約更新について 

 

⇒ 三役会の提案内容を承認 

 

Ｂ：報告事項  

 

（１）会長会報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

 

①『豊かな海づくり大会』のお礼と報告 

⇒ ２５，０００人が奉送迎に参加。 

 

②ふれあいバス、コミュニティバス路線改定に向けた検討と提案 

⇒ ３１年４月からの改定に向けての要望を３０年３月までに提出依頼があった。当コミュニ

ティ・センターへのコミュニティバス乗り入れを要望したい。 

上記については駐車場の形態を変更する必要も出てくるので合わせて検討したい。 

 

⇒ 賛成 

③平成２９年度市長ふれあい座談会の開催について 

⇒ ２月１日（木）１３：００～１４：３０で提出 

⇒ 承認 

④各地区からの報告・意見交換 

 

⑤宗像市議会と運営協議会会長との意見交換会（案）について 

⇒ ２月５日（月）１５：３０～１７：００ 

 

⑥平成２９年度自主防災組織活動報告について 
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添付の報告書に記入して事務局に提出して下さい。 

⇒ 締め切り ２月２０日（火） 

 

（２）まちづくり推進特別委員会報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

 

①団地再生グループ案件、『ＵＲ都市機構への要望書』の回答書が届いた。 

・抽象的な回答だった。 

・４棟の取り壊しが始まるが５丁目は隣接しているのに、相談・説明がないので連絡をとり、

対応を要望（住民へのお知らせ文など）した。 

 

②コミュニティ活動グループ案件 

・文化祭の担当を運営協議会に移す件について 

教育文化部会を廃止して、育成部会を復活する案が出ている。 

文化祭、日の里まつり、歳末防犯などの行事を協議会全体行事とし、担当する部会として、地

域づくり部会の立ち上げ案を検討中です。来月には文書で明示したい。 

   

○ 会計報告 

松永会計より資料に基づき説明。 

・１１月度収支報告 

 

⇒ 承認 

○ 各部会報告 

（１）教育文化部会…島本部会長より資料に基づき説明。 

・１２月事業報告中の文化祭説明会の日にち、１２月１２日を１２月５日（火）に訂正。 

⇒ 文化祭説明会は参加団体に対して開催しました。 

 

（２）健康福祉部会…山本部会長より資料に基づき説明。 

・宗像市親善交流グラウンドゴルフ大会 １１月３日（金） 

⇒ 一般・９丁目 準優勝。 世代間・４丁目 ３位。 

・ふれあい歩こう会（宗像大社）１１月７日（火） 

⇒ 参加３６人。 

 

（３）生活環境部会…岡本副部会長より資料に基づき説明。 

・駅前花いっぱい運動について 

⇒ 東、西小の児童を中心に駅前にプランターを設置。 

・歳末特別警戒開始式・パレードについて 

⇒ 協力のお礼。 

⇒ 防犯詰所、夜間パトロール（１４日～２８日）など始まります。 

・８日（金）、駅前イルミネーションを設置しました。 

 

（４）広報部会…市川部会長より資料に基づき説明。 

 

 

○ 事務局長報告（１１月１５日赤間コミセン開催） 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 
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（１）災害時対応自販機の導入について 

・日の里地区コミュニティ・センターは避難場所に指定されていないので導入はないが、屋外

に設置できないかを質問中。 

具体的な費用は未定ですが、災害時は無料です。災害時（震度５以上程度）の時、管理者が無

料になるように対応する。 

 

（２）「海の鎮守の森基金」募金箱設置のお願い 

・事務局窓口に募金箱を設置しています。 

 

（３）平成２９年度分確定申告・市県民税申告書関係書類の設置依頼 

（マイナンバーカードの電子申請支援サービスについて・・を含む） 

・日の里コミュニティ・センターは申告会場になっていない。マイナンバーカードの電子申請

支援サービスについては、後日日程をお知らせします。 

 

Ｃ：連絡事項 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

（１）平成３０年度町内会長候補者の報告のお願いについて 

・平成３０年２月２５日（日）までに添付の用紙に記入して提出をお願いします。 

 

（２）年末年始の休館日について【２９年１２月２８日(木)～３０年１月４日(木)】 

 

（３）平成２９年度一斉清掃助成金のお支払いについて 

・１２月１２日（火）～１２月１７日（日）１０：００～１６：３０ 

会長、会計どちらが受け取りでも可能です。印鑑をお持ちください。 

 

（４）防犯灯（電灯電気料）負担金納付のお願いについて（１０・１１月分） 

・１２月１７日（日）９：００～１６：３０までお願いします。 

 

 

Ｄ：その他 

 

 ※『新春の集い』町内参加者募集の至急回覧がロッカーに入っています。 

 

 

【次回開催日１月１３日（土）１９：００～２１：００】 

 

 

《出席者》 

【平成２９年度役員】 

会長：黒川（ＡＰ１区）  副会長：浦（９丁目）、重田（構成団体代表）  会計：松永（５丁目） 

１丁目：市川   ２丁目：大島（代理）   ３丁目：岡本   ４丁目：島本   ６丁目：繁永 

７丁目：山村   ８丁目：谷    ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：稲富 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

平川係長 井口企画主査 

【事務局】 

緒方事務局長、山辺（書記） 


